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本报讯 日前，我市召开科技助理会议，
动员全市科技助理更好地发挥桥梁纽带作
用，为全市经济转型升级作出积极贡献。

科技助理身处科技工作第一线，是宣传
科技政策的“小喇叭”，更是助力科技创新
“小号手”。会议要求，科技助理在工作中，要
多研读科技政策、多挖掘科技项目、勤与科
技镇长团和科技主管部门沟通，更好地发挥
桥梁纽带作用，助推经济转型升级。广大科
技工作者要快速适应科技创新的新常态，激
发敢冲敢闯的新动力，把握转型升级的新机
遇，加快创新主体培育，推动创新能力快速
提升；加强核心技术突破，推动高新技术产
业发展。 钟秋 周雷森

全市科技助理会议发出动员令———

发挥桥梁纽带作用助力经济转型升级

本报讯 日前，副市长杨文喜带领我市
部分水产养殖企业负责人赴建湖调研池塘工
业化循环水生态养殖基地建设。

据了解，建湖池塘工业化循环水生态养
殖基地是目前全省最大的池塘工业化循环水
生态养殖基地，已建成 52个流水槽，总面积
达 8000平方米，放养草鱼、异育银鲫、翘嘴红
鲌、罗非鱼等，每平方米产量可达 200公斤至
250公斤。
杨文喜希望我市规模水产养殖企业要带

头做好试点示范工作，积极争取上级部门扶
持，全面推动我市水产养殖业向优质、高效、
安全方向转变，促进我市渔业持续、健康发
展。 董学洪 夏慧

市领导赴建湖调研
池塘循环水养殖基地建设
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本报讯 “特产中国”1 号店是国内首
家以销售地方特产为主的大型“网上超
市”。近期，许多细心的市民发现，只要登陆
“特产中国”，高邮鸭蛋、界首茶干、高邮湖
大闸蟹、珠光大米、高邮湖水产品等众多高
邮地方特产都在网上有销售，而且“高邮特
产”在“特产中国”有自己独立的版块。19
日，记者又在日前刚成立的“特产中国”高
邮馆看到，虽然开馆不久，但该馆目前已有
近 30家企业入驻，每天网上点击量近 3000
次，交易量有 250多笔。“高邮馆”成功上线
销售，是我市大力推进互联网行动计划的
一个缩影。据了解，物联网、大数据、网购、
电商这些互联网催生出的新名词，目前正
与我市传统农业紧密结合，并将成为促进
传统农业转型升级的活力“因子”。

在今年的全国两会上，李克强总理在
《政府工作报告》中首次提出“互联网 +”

行动计划，“互联网 +”一下成为备受各界
关注的热词，“互联网 +”的重要特征就是
互联网渗透进传统行业，改造传统行为，
与传统行业融合发展，使其发挥“1+1＞2”
的效果。
我市是农业大市，拥有丰富的农产品资

源。近年来，我市大力发展“互联网 +农业”
电子商务，政府积极引导扶持，并出台《加快
全市农产品电子商务发展意见》；企业主动
探索试水，把绿色生态农副产品销向更为广
阔的市场。高邮湖王鲜记大闸蟹同“天猫”和
北京“乐视乐生活”合作，使高邮湖大闸蟹通
过互联网“爬”向海内外市场和消费者的餐
桌，大闸蟹不但认只卖，而且卖出了好价钱，
去年网上销售超过 800万元。双兔米业不但
网上卖大米，还将系列食品饮料同步推出。
扬州十二粉黛是我市一家利用绿色植物加
工生产护肤品的企业，生产的护肤品几乎都

在网上销售，去年仅“双十一”一天网销量就
达 300万元。据不完全统计，目前我市有 20
多家农字号企业融入互联网经济，而且都尝
到了网销的甜头。
网上卖产品只是我市大力实施“互联网

+农业”行动的看点之一。记者在苏邮农资
连销经营公司采访时看到，这里的网上综合
信息服务平台不但为农民提供当前的农业
生产、经营和市场的最新信息，而且还为广
大农民开展网上农资销售业务，使农民买到
更便宜、更优质的化肥、种子、农药等生产资
料。 同时，还可以通过远程视频与农业专
家进行视频咨询交流，为农业生产提供网上
智力支撑。
下图为王鲜记高邮大闸蟹精品园网销

人员正在通过网络进行高邮湖特水产品销
售。

殷朝刚 文 /摄

线上线下 网销天下

“互联网 +”成为农业转型升级活力“因子”

本报讯 21日上午，扬州市
人大常委会党组副书记、副主任
陈卫庆，扬州市人大常委会秘书
长林正玉等一行来邮，检查我市
贯彻落实“一法一条例”工作的情
况。我市领导方桂林、汤学仁、葛
桂秋、王永海、高长明等陪同。
自新《中华人民共和国安全

生产法》和《江苏省安全生产条
例》实施以来，我市始终坚持“安
全第一、预防为主、综合治理”的
工作方针，狠抓各项安全生产方
针政策的贯彻落实，通过建立健
全责任体系、加大宣传贯彻力度、
夯实安全基础、强化科技支撑，完
善应急救援体系等，基本构建起
了政府统一领导、部门依法监管、
企业主体负责、群众参与监督、社
会广泛支持的安全生产工作格
局，全市安全生产形势呈现出持
续稳定好转的局面。据统计，2012
年至 2014年，全市各类事故起数
年均递减 4.7%，死亡人数年均递
减 12.9%，直接经济损失年均递
减 14.7%。我市连续三年被扬州
市政府评为安全生产目标管理考
核优秀等次。
在邮期间，陈卫庆等通过听

取汇报、召开座谈会、发放问卷调
查表以及走访部分企业等方式，
对我市“一法一条例”的贯彻落实
情况进行了全面详细的检查。检
查人员充分肯定了我市“一法一
条例”的贯彻落实情况，同时希望
我市今后要把安全生产工作继续
纳入法治轨道，用法治方式和法
治思维推进安全生产工作，严格做到“有法可依、有法
必依、执法必严、违法必究”，以实现“依法治安”的目
标；认真落实企业主体责任，推动企业法定代表人履行
第一责任人职责，不断建立健全各项安全生产责任制，
督促企业把责任落实到每个环节、每个岗位和每个员
工，确保安全责任全覆盖；持续强化对重点区域的安全
生产责任落实，及时发现各种安全生产隐患，狠抓问题
的整改落实，使隐患消除在萌芽状态，确保人民群众生
命财产安全。
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本报讯 记者昨日从市
跑步协会获悉，我市有 262
名长跑爱好者参加了 4 月
19日举办的 2015扬州鉴真
国际半程马拉松赛暨全国半
程马拉松锦标赛（简称“扬
马”）。这是邮城跑友连续七
年参加扬州国际马拉松赛
事，也是目前我市参加国际
性比赛人数最多的一次。
“扬马”是国际田联金标

赛事，今年是“扬马”办赛的
第十年，恰逢扬州建城 2500
周年。此次活动主题为“十
年扬马，与城同庆”，参加本
届赛事的 3.5万名选手来自
全球 43个国家和地区、243
个国内城市。我市第一小学

教师陈兰用 1 小时 49 分钟
取得扬州幸福大道女子第十
名的好成绩。
在高手云集的竞技场

上，高邮所有选手都顺利完
成了比赛。其中年龄最小的
只有 20 多岁，年龄最大的
65岁。他们都有着不同的职
业，有的是个体户，有的是公
务员，还有夫妇、父子、母女、
兄弟、姐妹等结伴参赛。赛
后，我市参赛选手表示，能完
成比赛就是最大的成绩，他
们将会一直跑下去。晓晖

高邮 262名跑友参加“扬马”全部完赛
参赛人数创历史新高
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